
овостиH Mанмин
№ 220  25 февраля 2018 года

Для  того  чтобы  донести  до  людей  любовь 
Иисуса Христа, явленную на кресте ради спасения 
человечества, в эти последние времена, полные греха 
и зла, необходимо показывать дела Живого Бога. Еще 
Иисус в Евангелии от Иоанна, 4:48, говорил: «Вы не 
уверуете, если не увидите знамений и чудес».
Старший пастор д-р Джей Рок Ли, прекрасно 

понимая всю важность этого, демонстрировал людям 
чудеса и знамения. Эта работа, а также Евангелие 
Иисуса Христа позволили ему привести на путь 
спасения многих людей и подтвердить подлинность 
Библии и реальность существования Живого Бога. 

В Деяниях, 19:11-12, написано: «Бог же творил 
немало чудес руками Павла, так что на больных 
возлагали платки и опоясания с тела его, и у них 
прекращались болезни, и злые духи выходили из 
них».
Точно так же и сегодня, через молитву с платком, 

над  которым  ранее  помолился  д-р  Ли ,  деяния 
Святого Духа испытывают многие люди во всем 
мире. Этот опыт побуждает их принять Господа и 
обрести истинную жизнь. Это – великая благодать, 
данная Богом, Который желает, чтобы все люди были 
спасены и пришли к познанию истины. 

Эта работа настолько прекрасна и удивительна, что 
собрания по молитве с платком стали проводиться не 
только в самой Корее, но и во многих других странах 
мира. И поскольку сила д-ра Ли увеличивается, то и 
деяния по исцелению становятся более значимыми и 
происходят быстрее. 
До  т ех  пор  пока  7,6  миллиарда  человека , 

живущих в этом мире, не придут в лоно Господне, 
Центральная  церковь  «Манмин» никогда  не 
остановит свой марш веры и в 2018 году продолжит 
свою евангелизационную миссию в национальном и 
мировом масштабах. 

Ещ е  н е д а в н о  ч л е н ы  м о е й  с е м ь и  б ы л и 
посвященными  католиками ,  но  все  мы  стали 
евангельскими христианами. С тех пор мы наполнены 
величайшей радостью. И эти удивительные перемены 
начались с неожиданного случая, произошедшего со 
мной. 
В сентябре 2017 года у меня появилась головная 

боль и поднялась температура. Мне был поставлен 
диагноз  – синдром  Гийена-Барре,  вызванный 

нарушением  имм у ни т е т а ,  ч т о  п ри вод и т  к 
расстройству периферической нервной системы. 
Так  как  это  редкое  заболевание,  то  никакого 
лечения, кроме уколов витамина, не существовало. 
Это привело к тому, что я был парализован от 
пояса и ниже. Лицо и пищевод у меня также были 
парализованы. И питание поступало ко мне через 
трубку, вставленную в ноздри.
За время лечения в больнице мои симптомы 

улучшились, но не намного. Нижняя часть моего 
тела все еще оставалась неподвижной. У меня не 
было никакой надежды на выздоровление; от этого 
мне было тревожно, и я страдал и телом, и душой. 
Мне было предложено покинуть больницу, так 
как изменений к лучшему в моем состоянии не 
ожидалось. И 26 октября меня перевезли в дом моей 
бабушки, которая живет недалеко от госпиталя. 
Два дня спустя нас с бабушкой навестили какие-то 

люди. Они сказали мне: «Ты будешь исцелен от своей 
болезни силой Божьей. Многие знамения, чудеса и 
удивительные деяния Божьи происходят по молитве 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли».
Они сообщили нам, что в церкви Кавите Манмин 

будет проходить служение исцеления по молитве с 
платком, которое возглавит преп. Хисан Ли, и там 
свершится множество деяний по исцелению, будут 
даны ответы на молитвы. При поддержке членов моей 
семьи я принял решение участвовать в служении и 

был доставлен в церковь в инвалидном кресле. 
3 декабря 2017 года преп. Хисан Ли молилась обо 

мне с платком, над которым ранее помолился д-р 
Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). Я почувствовал, как 
все мое тело охватил огонь Святого Духа. Я начал 
весь покрываться потом и почувствовал силу в ногах. 
Я встал с кресла и стал ходить 

при поддержке других людей. 
Но удивительно то, что, после 
того как я вернулся домой, 
чере з  два  дн я  я  с т а л 
ходить самостоятельно, 
н е  о п и р а я с ь  н а 
ходунки! 
П о с л е  т о г о 

как  я  исцели лся 
от  паралича нижних 
конечностей, все члены 
мо ей  с ем ьи  п ри н я л и 
Господа .  Я  во здаю 
бла г одарнос т ь 
и  сла ву  Бог у, 
К о т о р ы й 
исцелил  меня 
и  привел  всю 
мою  семью  на  путь 
спасения. 

Дух Святой работает через платок

Брат Мак Джозеф Делфин (25 лет), 
церковь Кавите Манмин, Филиппины 

28-летняя  сестра  Тара 
Сингх из Индии исповедовала 
индуизм. Она была больна раком 
крови. У нее не было сил, и 
она страдала от невыносимой 

боли и зуда. В один из дней 
ее пригласили в церковь 
Дели Манмин. Там она 
пол у ч и л а  мол и т ву 
с  п л а т ком .  После 
этого она пошла в 
больницу,  чтобы 
провериться, и врач 

сказал ей, что раковые клетки исчезли! «Я так рада, 
что встретила Бога, Который является истинным 
Божеством. И я рассказываю о Господе, исцелившем 
меня, другим людями», – говорит она.  

38-летняя сестра Куннанг Джэйкэву из 
Таиланда была буддисткой. Когда она услышала 
о  том ,  что  в  церкви  Чианграй  Манмин  будет 
проводиться служение исцеления по молитве с 
платком, ей стало любопытно. Она посетила это 
служение и на нем приняла Господа. Она сказала: «Я 
видела многих людей, которые свидетельствовали о 
своем исцелении. У меня не было духовного опыта, 

хотя ,  будучи  буддисткой , 
я  и с к р е н н е  и с п о л н я л а 
все  ритуа лы .  Однако  Бог 
д е й с т в и т е л ь н о  Жи в о й . 
Я  не  могла  не  п рин я т ь 
И и с у с а  Хри с т а  с в о и м 
Господом  п ри  на ли чии 
стольких убедительных 
доказательств». Она к 
тому же добавила, что 
ее  сын  был  исцелен 
от кожной болезни по 
молитве с платком. 

Индуистка и буддистка приняли Господа!

«Из-за редкого заболевания у меня парализовало 
нижние конечности, но я опять начал ходить!» 
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2 Слово жизни2

«Чадо! прощаются тебе грехи твои… Он тотчас встал и, взяв постель, вышел перед всеми, 
так что все изумлялись и прославляли Бога, говоря: никогда ничего такого мы не видали» (От Марка, 2:5, 12).

Моя вера и вера, дарованная Богом

Когда Иисус был в Капернауме, в дом, где 
Он был, принесли расслабленного. До этого 
расслабленный уже слышал об Иисусе. И четверо 
друзей  помогли  расслабленному  добраться 
до Него, принеся его на постели. Но так как 
народу собралось много, войти в дом не было 
возможности. Поэтому его друзья разобрали 
кровлю дома и спустили постель, на которой 
лежал расслабленный. И наконец он предстал 
перед Иисусом. Видя его веру, Иисус тут же 
исцелил его. 
И в этом, и в других случаях с верой нет ничего 

невозможного. Давайте же глубже исследуем 
вопрос о том, какой должна быть вера, чтобы 
получить ответы на молитвы.  

1. Вы должны проявить веру со своей 
стороны, то есть заложить «основание веры».       
Здесь под «проявлением веры со своей стороны» 

имеется в виду плотская вера в виде знаний. Мы 
верим в то, что Бог сотворил небеса и землю и 
все, что в них, по Своему слову. Мы верим в то, 
что Иисус умер на кресте за наши грехи и воскрес 
на третий день. Это и есть вера в виде знаний, 
которую мы можем иметь, приложив собственные 
усилия. Такая вера обретается благодаря тому, 
что мы слушаем проповеди или читаем Библию. 
Она исполняет роль основания, позволяющего 
получить духовную веру, которая дается Богом и 
приносит ответы. 
У веры расслабленного человека и четырех 

его друзей было это основание. Они, конечно 
же, верили в то, что Иисус исцеляет от болезней. 
И своими действиями они подтвердили, что их 
вера была истинной. Они сделали все возможное 
со своей стороны , чтобы заложить твердое 
«основание веры». Иисус, увидев в их поступке 
проявление веры, тут же отреагировал на это, 
сказав: «Чадо! прощаются тебе грехи твои».
И в наши дни тоже, чтобы исполнились желания 

нашего сердца, мы должны показать свою веру 
в действии и тем самым подготовить основание 
для своей веры. Существует минимум, которому 
мы должны соответствовать, заложив «основание 
веры», чтобы получить ответы. Только тогда, когда 
в вас есть хотя бы вера в виде знаний, которые 
вы почерпнули из таких основополагающих 
проповедей, как «Бог Творец» и «Почему Иисус 
– наш единственный Спаситель?», вы сможете 
испытать на собственном опыте Божественные 
деяния по исцелению. Некоторые люди, хотя 
они и верующие, сталкиваются с несчастными 
случаями или серьезно заболевают, и тогда 
они хотят получить молитву. В этом случае 
они должны знать две самые главные заповеди, 
которые велят хранить День Господень и платить 
полную десятину, и покаяться в том, что они 
этого не делали (Посл. Иакова, 2:26). 
Показывая свою веру в действии, вы можете 

з а ложи т ь  п рочное  основание  д л я  ве ры , 
необходимой, чтобы получить ответы от Бога. В 
некоторых случаях вы должны горячо молиться 
и даже поститься, чтобы получить ответы, если к 
этому призывает вас Дух. В зависимости от меры 
веры каждого, вы можете также совершать добрые 
дела; в частности, по зову Святого Духа вы 
можете заниматься евангелизацией, волонтерским 
служением или благотворительной работой.
Когда вы показываете свою веру, которая 

сопровождается делами, вы, со своей стороны, 

закладываете основание для своей веры, а тогда 
вам может быть дана Свыше духовная вера. 

2.  У  вас  не  должно  быть  г реховной 
преграды, отделяющей вас от Бога.  
В  сегодн яшнем  от рывке  из  Писания ,  в 

5-м стихе, говорится: «Иисус, видя веру их, 
говорит  расслабленному:  чадо! прощаются 
тебе грехи твои». Так как Иисус прекрасно знал 
духовные законы, Он, перед тем как исцелить 
расслабленного, сначала простил ему грехи. 
В Книге пророка Исаии, 59:1-2, говорится: 

«Вот, рука ГОСПОДА не сократилась на то, 
чтобы спасать, и ухо Его не отяжелело для того, 
чтобы слышать. Но беззакония ваши произвели 
разделение между вами и Богом вашим, и грехи 
ваши отвращают лицо Его от вас, чтобы не 
слышать». Когда между вами и Богом есть стена 
греха, то, даже если вы подготовите основание 
для своей веры, вы не сможете получить ответы 
от Бога. 
Если между Богом и людьми есть греховная 

преграда ,  то  сатана  может  спровоцировать 
появление негативных мыслей, чтобы поколебать 
основание их веры. Это может породить сомнения, 
которые блокируют возможность получить ответ, 
а также привести к потере веры, которая была 
в них в виде знаний. Они могут даже счесть 
простым совпадением свидетельства других 
людей и свой собственный опыт в прошлом. 
Поэтому, чтобы получить ответ по вере, вы не 
должны иметь греховных преград, отделяющих 
вас от Бога. 
Есть ли среди вас те, кто впали в уныние, 

думая, что Бог не ответит вам, потому что вы 
совершили грехи? В 1-м послании Иоанна, 1:9, 
написано: «Если исповедуем грехи наши, то Он, 
будучи верен и праведен, простит нам грехи наши 
и очистит нас от всякой неправды». Согласно 
этому стиху, если есть стена греха, вы должны 
прежде всего честно исповедать свои грехи перед 
Богом. И если вы отвратитесь от грехов и будете 
ходить во Свете, то через Кровь Иисуса Христа 
ваши грехи могут быть прощены.
Если мы, не имея греха , заложим твердое 

основание для своей веры, то это будет означать, 
что мы завершили подготовку к тому, чтобы 
получить ответ. 

3.  Вы  должны  получить  от  Бога  дар 
духовной веры. 
Как бы хорошо мы ни готовились к тому, чтобы 

получить ответ, он не придет до тех пор, пока 
Бог не даст нам духовную веру. В 11-м стихе 
сегодняшнего отрывка из Писания Иисус сказал 
расслабленному, которого друзья спустили через 
крышу лежащим на постели: «Встань, возьми 
постель твою и иди в дом твой». Эти слова не 
были словами веры паралитика или веры его 
друзей. Это было исповедание веры Иисуса. 
У расслабленного и четверых его друзей было 

заложено основание веры, а Иисус положил на нее 
духовную веру. И тогда произошло чудо. Человек, 
парализованный в течение долгого времени, 
встал самостоятельно, взял свою постель и 
пошел домой. Когда духовная вера, имея которую 
вы верите всем сердцем, сходит Свыше, тогда 
мгновенно все меняется и приходят ответы. 
Ученик Иисуса Петр пошел по воде, и это 

произошло  не  по  собственной  вере  Петра . 
Петр верил, что если он с Иисусом, то должно 
произойти чудо. Вот почему он сказал Иисусу: 
«Господи! если это Ты, повели мне прийти к Тебе 
по воде». Это значит, что он заложил основание 
веры. И когда Иисус сказал ему идти, ему дана 
была духовная вера Свыше, и он смог пойти по 
воде. 
Но потом, идя по воде, Петр испугался сильного 

ветра и начал тонуть. Иначе говоря, у Петра 
пошатнулось основание веры, и он упал, и на этом 
чудо его хождения по воде закончилось. Это тот 
духовный принцип, который вы должны очень 
хорошо понимать. 
Так что в любом случае вы должны сделать 

все, зависящее от вас, чтобы положить основание 
для своей веры, а также вы должны молиться о 
том, чтобы Бог дал вам духовную веру Свыше – 
поверх основания вашей собственной веры. Вы 
не должны действовать безрассудно и, ссылаясь 
на то, что вы постились и молились, следовать 
собственным мыслям и поступать по-своему. 
Если вы действительно молились, имея в сердце 
веру в Бога, то вы также должны подождать, пока 
духовная вера вам будет дана Свыше. 
Ответ дается в то время, когда Бог дарует 

духовную веру. Так же, как земля впитывает в 
себя дождевую воду, сердце ваше наполняется 
верой, данной Богом, и тогда любые проблемы 
решаются. 

Дорогие братья и сестры во Христе. Бог может 
ответить на молитвы тех, чьи души преуспевают 
(1-е посл. Иоанна, 3:21-22). Однако мы должны 
помнить, что важные ответы на молитвы о 
Царстве Небесном не могут быть получены 
усилием одного человека. Основание для веры 
должно быть заложено всей церковью. Я молюсь 
по имя Господа, чтобы вы, прекрасно понимая 
духовные принципы, могли получать ответы на 
свои молитвы и воздавать славу Богу. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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В Евангелии от Матфея, 20:28, Иисус 
говорит: «Так как Сын Человеческий не 
для того пришел, чтобы Ему служили, но 
чтобы послужить и отдать душу Свою для 
искупления многих». Люди, окружавшие 
Иисуса, были свидетелями Его смирения и 
служения. 
Иисус – Сын Божий, Он являл знамения, 

чудеса ,  невероятно  мощные  деяния , 
чтобы люди могли поверить в то, что Он – 
Спаситель. 
Однако Он не хотел, чтобы ему служили. 

Напротив, Он умалил Себя и служил 
людям. Порой Он не мог ни есть, ни спать, 
потому что к нему приходило очень много 
людей. Он служил им от всего Своего 
сердца. И благоухание Его смирения и 
служения затрагивало и меняло людские 
сердца. 
Таким  образом ,  христиане  должны 

следовать Его примеру, смиряя себя и 
служа другим, и этим издавать Христово 
благоухание смирения и служения. 
Дело в том, что вы должны издавать 

благоухание  потому,  что  это  для  вас 

естественно ,  а  не  потому,  что  у  вас 
утонченные манеры или образование, в 
которых нет сердечности. Только тогда вы 
сможете расположить к себе сердца других 
и  завоевать их  доверие,  и  Евангелие, 
которое вы проповедуете им, может быть 
посеяно в их сердца. 
Некоторые люди смиренно приветствуют 

своего руководителя, а за его спиной плохо 
отзываются о нем. И есть руководители, 
которые  не  отвечают  на  приветствия 
своих подчиненных или даже просто не 
замечают, что подчиненные приветствуют 
их. Подобные действия не имеют ничего 
общего со смирением и служением.
Иные люди расстраиваются или даже 

сердятся, когда их ругают за ошибки, 
укоряют их в чем-то или же дают совет. 
В этом случае они должны осознавать, 
что в их сердце есть желание, чтобы их 
возвышали и служили им. Из-за этих 
качеств своего сердца им ненавистно 
слушать наставления или замечания по 
поводу их недостатков. 
Когда кто-то говорит нечто такое, что 

противоречит вашим мыслям, вы можете 
начать судить о его замечаниях, опираясь 
на собственные взгляды. Однако очень 
часто ваши суждения могут не совпадать с 
фактами. 
Когда вы ставите себя выше другого 

человека, у вас может появиться чувство 
дискомфорта ,  что ,  в  свою  очередь , 
может привести вас к конфликту с этим 
человеком. Однако, если вы умалите себя 
и постараетесь понять его, то у вас не 
будет проблем с ним. Чтобы понять его, 
очень важно дослушать его до конца, до 
самого последнего предложения. Тогда 
вы сможете лучше понять, почему же 
он все-таки сказал то, что сказал. Вы, 
возможно, почувствуете, что он в сердце 
своем надеется быть любимым или хочет 
добиться признания, или желает делать 
что-то лучше, чем делал прежде. Вот тогда 
вы сумеете дать ему самый хороший ответ. 
И  это  благоухание  Христа ,  которое 

издается  со  смирением  и  желанием 
служить другим, непременно затронет 
сердца людей. 

Хотя Петр трижды отрекся от Христа, 
Иисус никогда не оставлял его. Он понял 
его слабости, простил его и вновь укрепил 
его. Павел в свое время преследовал и гнал 
тех, кто верил в Господа Иисуса, однако 
Господь пришел к нему, простил его и 
сделал его Своим апостолом. Это любовь 
Господа обновила их и сделала их Его 
апостолами. 
То  же  самое  –  и  с  нами .  Любовь , 

заключенная в кресте Господа, растопила 
наши сердца. Господа стегали плетями 
по всему телу, на Него надели терновый 
венец, Его руки и ноги были прибиты 
гвоздями к кресту. И в конечном итоге 
Он умер на кресте, пролив всю Свою 
кровь, чтобы спасти нас еще тогда, когда 
мы даже не знали Его и не верили в Него. 
Осознав любовь, заключенную в крестных 
с т р а д а н и я х ,  мы  сможем  испы т а т ь 
благодарность и пролить много слез. Если 
мы, помня о любви Господа , Который 
полностью пожертвовал Собой ради нас, 
проявим  любовь  к  другим ,  мы  будем 
издавать благоухание Христа. 
Это – любовь, которая ничего не хочет 

взамен. Это – любовь, которая отдается без 

остатка. Это – любовь, которая прощает 
даже тех, кто причиняет нам зло, потому 
что Господь и нам прощает наши грехи 
и  беззакония .  Если  мы  издаем  такое 
благоухание  любви ,  то  другие  люди , 
почувствовав  ее,  смогут  измениться . 
Духовна я  любовь  может  растопить 
холодное, как лед, сердце, и она может 
смягчать ожесточенные сердца. 
Те, кто дарят другим вот такую духовную 

любовь, будут любимы многими. Кто-
то из вас может подумать: «Почему меня 
не любят другие? Может быть, что-то 
не так с моим внешним видом или мой 
социальный статус недостаточно хорош?». 
Не стремитесь обрести такую плотскую 
любовь. Плотская любовь длится недолго. 
Она лишь временная. Такая любовь может 
быстро  измениться ,  если  изменится 
внешность или встретится кто-то получше.
Чтобы обрести неизменную истинную 

любовь ,  ваш  дух ,  который  является 
сущностью вашего естества, должен быть 
обновлен. То есть у вас должно быть благое 
сердце, в котором нет зла, и сердце духа 
без плоти. Если вы издаете благоухание 
Христа всем сердцем, вас обязательно 

будут любить окружающие. Это и есть 
истинная любовь. 
Благоухание любви, которое исходит 

из сердца духа, может затронуть сердца 
ок ружающих .  Оно  мя г кое ,  т еп лое , 
истинное. Если вы будете издавать такое 
благоухание, люди станут открывать вам 
свои сердца, искренне любить вас от всего 
сердца, отвечая вам взаимностью. 
Ис т и н н а я  люб о в ь  –  э т о  у м е н и е 

позаботиться обо всем , что связано с 
жизнью другого человека , потому что 
вам дорог дух этого человека. И Бог Отец 
любит наш дух, а не наш внешний вид 
(1-я кн. Царств, 16:7). Ведь и мы тоже всем 
сердцем верим и любим Бога, Которого не 
видим. 
В Притчах, 8:17, мы читаем: «Любящих 

меня я люблю, и ищущие меня найдут 
меня». Если мы будем соблюдать Божьи 
заповеди, потому что мы любим Его, то 
наши души будут преуспевать, все у нас 
будет хорошо и мы получим благословение 
хорошим здоровьем. То есть мы сможем 
получить любовь от Бога, почувствовать 
Его присутствие и наслаждаться жизнью с 
избытком на этой земле. 

Во 2-м послании к Коринфянам, 2:15, говорится: «Ибо мы – Христово благоухание Богу в спасаемых Во 2-м послании к Коринфянам, 2:15, говорится: «Ибо мы – Христово благоухание Богу в спасаемых 
и в погибающих». Как тут сказано, христиане должны привести как можно больше людей в лоно Господа, и в погибающих». Как тут сказано, христиане должны привести как можно больше людей в лоно Господа, 
издавая благоухание Христа и став светом и солью этому миру. Каково же оно – это благоухание Христа? издавая благоухание Христа и став светом и солью этому миру. Каково же оно – это благоухание Христа? 

Благоухание смирения и служения

Благоухание любви

Благоухание Христа



№ 220  25 февраля 2018 года овостиH Mанмин

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

4 Свидетельства

Около  полудня ,  23  декабря  2017 года ,  я 
отправился на спортивную площадку играть в 
футбол. Было очень холодно. Я сделал упражнение 
для растягивания мышц и начал играть в футбол. 
Меньше чем через десять минут я услышал какой-
то звук и почувствовал сильную боль в левой 
голени. Голень посинела, и мне было очень больно. 
В следующие 20 минут мне пришлось сидеть 
неподвижно. Потом я доскакал на правой ноге до 
своей машины, так как наступить на левую ногу 
было невыносимо больно. 
Однако боль ушла, когда я три раза получил 

молитву старшего пастора д-ра Джей Рока Ли, 
записанную на автоответчик, по своему сотовому 
телефону. Я хотел свидетельствовать о своем 
исцелении на встрече со старшим пастором, 
которая должна была состояться на следующий 
день на собрании мужской миссии 1-2, к которой 
я принадлежу. На следующий день, в 7:30 вечера, 
мы вошли в его офис. Слушая его, я почувствовал 
скованность в спине. Но я не принял это всерьез. 
Перед тем как уйти из офиса я сказал ему: «Я 
был исцелен от разрыва мышцы голени по вашей 

молитве. У меня больше нет боли. Я нормально 
хожу и спокойно поднялся по ступенькам. Спасибо 
вам».
После этого я пошел в сторону парковки, чтобы 

отправиться домой, к своей семье. У меня снова 
появилась боль в спине – там, где я чувствовал 
скованность. Боль становилась настолько сильной, 
что казалось, будто бы мои внутренние органы 
режут на  части.  Я  не  мог  идти.  Я  вернулся 
в церковь и пошел в офис «Всемирной сети 
врачей-христиан». Мне сделали ультразвуковое 
исследование, которое показало, что у меня 
мочекаменная болезнь. Я, превозмогая сильную 
боль, которая не давала мне нормально двигаться, 
опять пошел в офис старшего пастора, чтобы 
получить его молитву.
Боль была такой сильной, что, казалось, я сейчас 

упаду в обморок. Короткое время ожидания для 
меня длилось долго. Вокруг меня было много 
членов церкви, но я даже двинуться не мог из-за 
невыносимой боли. Через некоторое время я вошел 
в кабинет старшего пастора получить молитву. Он 
услышал обо мне и ждал меня с открытой дверью 

своего кабинета. 
Когда мои глаза встретились с его глазами, у 

меня потекли горячие слезы покаяния, и боль 
ушла! Я видел только старшего пастора. Я был 
членом «Манмин» и встречался с ним в течение 
23-х лет, но в тот день старший пастор показался 
мне таким маленьким.. Он смотрел, как отец, 
который пожертвовал всем ради своих детей. Я 
осознал, как нелегко ему было все выдержать за 
эти годы, и его жертва показывала его любовь ко 
мне. 
Старший пастор наклонился, чтобы возложить 

на меня свою руку, так как я стоял на коленях, и 
начал молиться, держа руку с правой стороны. 
Боль оставила меня, и я нормально встал. Я 
покаялся  в  своей  теплой  вере  перед  ним  и 
сказал, что буду вести горячую жизнь в вере. Я 
воздал всю благодарность и славу Богу, Который 
позволил мне испытать на себе Божественное 
исцеление, благодаря которому у меня сразу исчез 
мочевой камень, и я стал новым человеком. Я 
также передаю свою сердечную благодарность 
старшему пастору, который молился обо мне. 

У  мен я  было  много 
проблем со зрением. Я не 
говорил об этом другим. 
В старших классах мне 
сдела ли  операцию  по 
поводу катаракты на левом 
глазу, но и в правом глазу 
у меня были проблемы. 
Правый глаз у меня был 
очень чувствительным, поэтому даже 
легкий ветерок причинял мне боль, и 
постепенно зрение мое падало. Из-
за проблем с глазами я не ходил в 
школу три месяца. Зрение в левом 
глазу ухудшалось все больше и 
больше.  Мне  пришлось  носить 
очки. А позднее обнаружилось, 
что у меня в глазу опухоль, и без 
операции я могу окончательно потерять 
зрение. 
В январе 2013 года мне довелось прочесть 

г а зе т у  «Новости  Манмин»,  которую  мой 
двоюродный брат принес из церкви. Я прочел 
всю газету, так как я люблю читать. Я получил 
благодать, читая свидетельства об исцелении, 
потому что страдал от глазных болезней. Я тоже 
хотел получить исцеление от Бога, и однажды я 
пошел в церковь со своим двоюродным братом. 6 

января я стал членом церкви святости 
Найроби Манмин в Кении. 

В  ц е р к в и  н а  с л у ж е н и и 
исцеления по молитве с платком 
епископ Мён Хо Чон молился о 
больных с платком, над которым 
ранее помолился старший пастор 
д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-

12). Я готовился к этому собранию, 
молясь и каясь от всего сердца. 

20 января я получил молитву д-ра 
Чона. Я почувствовал, что у меня что-то 

движется в левом глазу и выходит наружу. В этот 
момент мне казалось, что я вот-вот упаду. И в этот 
момент произошло нечто удивительное. Я увидел 
всех людей четко и ясно, хотя снял очки. Вся боль 
и все симптомы, которые мучали меня, ушли!
В о т  т а к  я  в с т р е т и л с я  с  Б о г о м  и ,  с 

благодарностью за полученную благодать, стал 

ж и т ь  п р и л е ж н о й 
х р и с т и а н с к о й 
жизнью. В сентябре 
2015  г ода  я  пода л 
заявление о приеме 
на государственную 
р а б о т у  и  п р оше л 
интервью на позицию 
г о с удар с т в ен ног о 

служащего. И я еще раз получил молитву с 
платком д-ра Мён Хо Чона. 
Удивительно, но я был принят на работу по 

контракту на 6 месяцев в качестве научного 
сотрудника  Исследовательского  центра  по 
ра звитию  медицины ,  подведомственного 
государству. Потом я горячо молился, посещая 
специальные молитвенные служения Даниила, 
о том, чтобы стать штатным работником. В 
реальности ситуация казалась мрачной, потому 
что  государство  объявило  о  сокращении 
количества служащих. Однако в марте 2017 года 
я был принят в штат в качестве государственного 
служащего. Бог ответил на мою молитву.
Никто в этом мире не мог избавить меня от 

страданий, которые доставляла мне моя болезнь, 
а Бог разрешил все мои проблемы. Я воздаю 
благодарность Богу, Который благословил меня в 
пространстве пастыря. 

Диакон Да Сеок Юнь (38 лет), 12-й приход Центральной церкви «Манмин»

«Сильная боль, вызванная «Сильная боль, вызванная 
мочекаменной болезнью, мочекаменной болезнью, 
ушла, когда я встретился ушла, когда я встретился 
с ним глазами!»с ним глазами!»

Брат Самуэль Омонди Амата (29 лет), 
церковь святости Найроби Манмин, Кения 

«Я был исцелен от рака «Я был исцелен от рака 
глаза, и у меня даже глаза, и у меня даже 
улучшилось зрение!» улучшилось зрение!» 


